
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
REQUERIMENTO N° 92/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robison José Coelho, a
fim de que preste as seguintes informações sobre o Parque Náutico Odílio Garcia, no bairro Cordeiros: 1)
Há projeto para revitalização do Parque Náutico Odílio Garcia? 2) Existe o interesse de utilizar o Parque
para o desenvolvimento de esportes náuticos? 3) Caso a resposta anterior seja positiva, questiona-se:
3.1)  A  Superintendências  das  Fundações  e  a  Fundação  Municipal  de  Esportes  -  FMEL  já  iniciaram
projetos para desenvolvimento de tais modalidades? 3.2) Quais são essas modalidade esportivas? 3.3)
Qual a previsão orçamentária para o desenvolvimento dos esportes náuticos? 4) Caso a resposta ao
item 2 seja negativa, favor informar os motivos; 5) Existem projeto para aproximação da comunidade
dentro o Parque Náutico Odílio Garcia?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O Parque Náutico Odílio Garcia é um dos cartões postais do Município e merece toda a atenção. Além disso, é uma
importante ferramenta para a interação da comunidade e para o desenvolvimento de espostes náuticos.

Itajaí tem orgulho de ser considerada uma cidade portuária e ter sua economia voltada para o setor naval e ter um
Parque próprio para desenvolver modalidades esportivas é motivo de maior exaltação.

Dessa forma, a revitalização do Parque Náutico Odílio Garcia e o investimento em modalidades esportivas náuticas
fomentam, ainda mais, toda a cultura de nossa cidade, contribuindo para o seu desenvolvimento.

Logo, o cerne do presente requerimento é saber se o Poder Público Municipal possui interesse em utilizar o parque e
nele desenvolver novas atividades, tendo em vista que, atualmente, ele não está sendo aproveitado em toda a sua
dimensão.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 04 DE ABRIL DE 2025 

CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR)
VEREADOR - União Brasil




